



“Quiero potenciar la zona portuaria de la ciudad”

Lucas Ariza Buitrago hace un recuento de su trayectoria profesional. Actualmente se desempeña como director de la Asociación de Puertos del Atlántico.

Lucas Ariza se describe como una persona positiva, a la que le gustan los retos y que es apasionada por su trabajo.

TEXTO

Sharon Kalil

FOTOS

Orlando Amador

Lo lograr resultados positivos ante situaciones retadoras y difíciles es una de las ambiciones más preponderantes en la vida de Lucas Ariza Buitrago.

El barranquillero asegura que a pesar de haber vivido 10 años en Bogotá no ha perdido su esencia caribe ni su amor por su tierra natal. Prueba de ello es que volvió para que sus hijos, Juan Lucas, de 8, y Mateo, de 4, se criaran bajo las costumbres y el entorno en el que él lo hizo.

Algunos recuerdos que atesora con alegría son sus tardes de fútbol y de tenis con amigos, entre otras actividades recreativas. “Me considero 100% barranquillero. Me gradué del Colegio Marymount y al egresar empecé a estudiar en Bogotá Finanzas y ...